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A outra indicação é do nobre deputado Jorge Caruso, para 
que determine aos órgãos competentes providências necessá-
rias visando a liberação de recursos para custeio da Santa Casa 
de Misericórdia no município de Franca.

Está lida a resenha, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Muito obri-

gado, Sra. Deputada.
Vamos, portanto, entrar no Pequeno Expediente com os 

oradores inscritos. O primeiro orador é o deputado Castello 
Branco. Tem V. Exa. o tempo regimental de cinco minutos.

O SR. CASTELLO BRANCO - PSL - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Veneráveis membros da Mesa, boa tarde. Hoje, uma data 
magna da história brasileira, relembrando o dia 13 de maio 
de 1888, quando foi promulgada a Lei Áurea, a libertação dos 
escravos pela princesa Isabel, filha de Dom Pedro II, conhecida 
como “a redentora”.

Uma data que por si só daria aqui um plenário face às difi-
culdades e aos desafios para a época que foi tal decisão, haja 
vista que o Brasil foi o antepenúltimo país do mundo a tomar 
essa decisão e que outros países mais desenvolvidos como os 
Estados Unidos tiveram lá seus grandes desafios que culmina-
ram com a Guerra da Secessão.

Também lembro hoje, dia 13 de maio, aniversário do vene-
rável Jefferson Henrique de Souza, vice-presidente da Sociedade 
Brasileira de Eubiose e mestre da nossa querida Ordem do Ararat. 
Ao senhor mestre, as nossas felicitações de paz, justiça e saúde.

E finalmente a passagem do dia 13 de maio também nos 
traz a nossa comemoração pelo Dia das Mães, passado ontem. 
A elas, a quem devemos tudo.

O objetivo também da minha presença hoje no plenário é 
uma justificativa aos nossos eleitores da nossa missão diplomá-
tica ocorrida em Portugal, entre o dia 22 de abril a 2 de maio 
de 2019. Foram dez dias de missão onde eu fui enviado para 
representar a Assembleia Legislativa de São Paulo num intenso 
cronograma de atividades e com uma agenda oficial com mais 
de 14 horas de atividades por dia, lembrando que foi sem ônus 
ao erário público.

* * *
- São exibidas as imagens.
* * *
Aqui, um breve resumo das atividades realizadas. Foram a 

participação em cinco cerimônias cívico-militares; visita técnica a 
cinco prefeituras; visita cultural a três museus ligados ao desco-
brimento do Brasil, ao Panteão dos Cabrais e à colônia judaica, 
que fez parte desse descobrimento. Uma visita técnica a um 
importante centro universitário chamado “Universidade da Beira 
Interior”, referência na Europa em tecnologia aeronáutica, entre 
outras, como, por exemplo, engenharia hidráulica e materiais.

Visita a uma estação de geração de energia eólica em área 
remota na Serra da Estrela. Um exemplo muito interessante a 
ser aplicado aqui em São Paulo na Serra da Mantiqueira, por 
exemplo, além de outros eventos de almoço e jantares ligados 
a chamada Semana Comemorativa do Brasil. E também tivemos 
oportunidade de participar do Fórum Jurídico Brasil-Portugal, 
que teve como seu expoente o nosso ministro Sérgio Moro.

Aqui, um resumo das nossas atividades principais. O Brasil 
comemorou 551 anos do nascimento de Pedro Álvares Cabral. 
Ele nasceu, segundo alguns autores, em dezembro de 1467. 
Segundo outros, em janeiro de 1468 e ele foi o principal prota-
gonista do descobrimento.

Uma história a ser reescrita, inclusive com vários autores 
portugueses dando uma nova leitura e uma nova interpretação 
ao descobrimento do Brasil muito diferente da que se propagou 
nas escolas brasileiras até hoje. Participamos então dos 519 
anos do descobrimento do Brasil - vamos ver algumas imagens 
daqui a pouco.

Novamente lembrando, a visita a esse centro universitário 
que hoje possui mil brasileiros que lá estudam nos cursos de 
bacharelado, graduação, pós-graduação, mestrado e doutorado.

Tivemos a oportunidade também de participar da Conven-
ção Internacional da Sociedade Brasileira de Eubiose, na cidade 
do Porto, que há mais de 40 anos realiza esse tipo de evento 
em Portugal, estabelecendo um vínculo entre Portugal e Brasil 
no que diz respeito a filosofias, religiões e ciências comparadas. 
E, claro, participamos da outorga da Medalha Mérito Pedro 
Álvares Cabral, que foi realizada no Panteão dos Cabrais, no 
castelo da família, a pessoas de notório saber e de importância 
social do Brasil e de Portugal.

Participamos então dessas cerimônias e aqui vamos poder 
ver algumas das fotos relativas ao evento. A cidade de Belmon-
te fecha-se totalmente para esse evento. Fomos muito bem 
recebidos em todos os locais em que lá estivemos, eles fazem 
do descobrimento do Brasil e do nascimento de Cabral um 
evento nacional. Nós podemos ir passando por algumas fotos 
da universidade, muitos projetos ali tocados por brasileiros em 
parceria com a Embraer, com o CTA e com o ITA.

Mais imagens das cerimônias cívicas realizadas em várias 
cidades, e aqui as prefeituras que foram visitadas, entre as 
quais a da cidade de Castelo Branco, a qual é berço da minha 
família e que é a cidade que tem jurisprudência sobre Belmonte, 
cidade onde nasceu Pedro Álvares Cabral. Podemos trocar 
várias experiências e muitos projetos ligados aos interesses 
entre Brasil e Portugal na área de ciência e tecnologia, inova-
ção, gestão pública e principalmente história.

Nossa satisfação ao eleitor e nossa resposta na medida em 
que muitos dos projetos e das ideias aqui ventilados poderão 
ser usados em prol do Governo do Estado de São Paulo. Muito 
obrigado. Brasil acima de tudo.

O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Muito obri-
gado, Sr. Deputado. O próximo deputado é o Delegado Bruno 
Lima. (Pausa.) Deputado Paulo Lula Fiorilo. (Pausa.) Deputado 
Adalberto Freitas. (Pausa.) Deputado Marcio da Farmácia. 
(Pausa.) Deputado Delegado Olim. (Pausa.) Deputado Gil Diniz. 
(Pausa.) Deputada Leci Brandão. Vossa Excelência tem o tempo 
regimental de cinco minutos.

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Excelentíssimo Sr. Presidente, deputado Coronel Telhada, 
Sras. Deputadas, Srs. Deputados, Coronel... Coronel Nishikawa, 
perdoe a minha falha. Minha cabeça hoje está cansadíssima. O 
senhor é uma pessoa que nos trata com muito carinho, muito 
respeito também.

Sr. Presidente, hoje é 13 de maio de 2019, 131 anos da 
abolição oficial do sistema de escravidão da população negra 
neste País. O dia 13 de maio não nos fascina, pelo contrário, 
nos entristece muito, porque, diferentemente do que os livros 
de história contaram por muito tempo, não é uma data de 
comemoração para nós da população negra, é uma data de 
reflexão, uma data de alerta, de denúncia, porque essa abolição 
foi inacabada.

Até hoje a população negra sofre as consequências dos 
300 anos de escravidão. Desemprego, baixos salários, mortes 
violentas, baixa escolaridade, encarceramento... E em todos 
esses aspectos, homens e mulheres negros e negras, netos 
daqueles que foram ultrajados, humilhados e torturados, estão 
em primeiro lugar, infelizmente. Estar nesse lugar não é mera 
coincidência, é o resultado de escolhas políticas feitas por 
governantes que desde o início de nossa história não entendem 
que nós fazemos parte da construção deste país e que nós 
temos direito, temos que ter acesso, temos que ter inclusão.

Com muita luta, tivemos avanços que não foram dados, 
mas conquistados por nós, pela nossa luta, pela nossa força. 
Tudo isso está sendo colocado em risco no momento em que 
o Brasil atravessa uma fase de retrocesso, e que retrocesso. 
Eu tomei conhecimento hoje de que os deputados federais 
Eduardo Bolsonaro e Luiz Philippe de Orleans Bragança vão 
realizar amanhã, no Congresso Nacional, uma sessão, um ato. 
Para homenagear quem? A princesa Isabel e a assinatura da Lei 
Áurea. Muito bem. Como a gente vai poder chamar esse ato? 
Será que é um deboche? Não sei, não consigo entender.
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39ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: CORONEL TELHADA e LECI BRANDÃO
Secretaria: LECI BRANDÃO

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - CASTELLO BRANCO
Lembra a promulgação da Lei Áurea, no dia 13 de maio 
de 1888, pela princesa Isabel. Informa que o Brasil 
foi o antepenúltimo País a libertar os escravos. Cita a 
comemoração pelo Dia das Mães, ontem, dia 12/05. 
Discorre sobre sua missão diplomática em Portugal, 
realizada entre os dias 22/04 e 02/05, representando esta 
Casa. Exibe resumo de suas atividades. Menciona sua 
participação em eventos comemorativos dos 519 anos 
do descobrimento do Brasil. Diz ter ocorrido a outorga da 
medalha mérito Pedro Álvares Cabral, a pessoas de notório 
saber, tanto do Brasil como de Portugal. Mostra imagens 
do evento. Destaca a participação do ministro Sérgio Moro 
no VII Fórum Jurídico de Lisboa.
3 - LECI BRANDÃO
Lembra os 131 anos da abolição da escravidão da 
população negra neste País, em 13 de maio de 1888. Diz 
ser esta uma data de reflexão, alerta e denúncia, mas 
não de comemoração. Esclarece que os negros sofrem, 
até hoje, as consequências dos 300 anos de escravidão. 
Considera que o Brasil enfrenta hoje uma fase de 
retrocesso. Menciona ato, a ser realizado amanhã, na 
Câmara dos Deputados, em homenagem à princesa Isabel 
e a assinatura da Lei Áurea. Informa ser hoje o Dia da 
Ancestralidade, dos Pretos Velhos e de Nossa Senhora de 
Fátima.
4 - LECI BRANDÃO
Assume a Presidência.
5 - CORONEL TELHADA
Saúda as cidades de Indiaporã e Cajobi pelos aniversários. 
Diz ter sido comemorado ontem o Dia da Policial Militar 
Feminina. Informa ter sido esta a primeira força da América 
Latina a ter em seus quadros mulheres policiais. Parabeniza 
as policiais femininas. Lembra a comemoração, ontem, do 
Dia das Mães. Cita sua participação, sexta-feira dia 10/05, 
em evento no Batalhão Tobias de Aguiar, em memória do 
capitão PM Mendes Júnior e para homenagem a policiais 
militares. Faz esclarecimentos sobre fake news divulgada 
nas redes sociais, sobre desentendimento com jornalista. 
Afirma que o seu trabalho está incomodando pessoas 
medíocres e mal intencionadas. Ressalta que foi eleito para 
trabalhar pelo bem do povo.
6 - CORONEL NISHIKAWA
Faz coro ao pronunciamento da deputada Leci Brandão 
sobre a abolição da escravidão. Afirma que os japoneses 
também sofrem preconceito. Apoia o deputado Coronel 
Telhada. Diz ter sido covardia o que publicaram a respeito 
do deputado. Considera o deputado Coronel Telhada um 
excelente comandante da Rota. Discorre sobre sua reunião 
com o secretário da Segurança Pública, sobre vários 
assuntos envolvendo os servidores da categoria. Preocupa-
se com o aumento de salário prometido para os policiais.
7 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.
8 - DIRCEU DALBEN
Concorda com os pronunciamentos anteriores referentes 
aos policiais e à segurança no Estado. Exibe jornais 
da Região Metropolitana de Campinas, falando sobre 
a precariedade da situação da Segurança Pública nos 
municípios. Informa que o Tribunal de Contas vistoriou 
diversas delegacias em cerca de 20 cidades da região. 
Discorre sobre a situação de penúria das delegacias, com 
falta de servidores e de estrutura. Elogia os profissionais, 
que mesmo sem estrutura fazem um trabalho digno, 
atendendo bem a população. Pede providências para que 
esta situação seja mudada.
9 - DIRCEU DALBEN
Para comunicação, registra a presença do vice-prefeito de 
Sumaré nesta Casa, Henrique Stein. Informa ser o mesmo o 
primeiro suplente de deputado federal pelo PRB.
10 - CONTE LOPES
Cobra às autoridades a prisão dos bandidos que 
assassinaram o cabo Fernando. Lamenta a falta de respaldo 
à família do policial morto. Pede garantias de que os 
salários dos policiais paulistas aumentará. Diz serem os 
salários da Polícia Militar o penúltimo salário da União. 
Comenta que os policiais militares e delegados querem 
trabalhar na Polícia Federal, onde ganham mais. Ressalta a 
necessidade de valorização dos policiais.
11 - FREDERICO D'AVILA
Menciona a publicação de matérias, a respeito do PLC 31, 
de sua autoria, nos jornais "Valor Econômico" e "Folha de 
S. Paulo". Afirma que o primeiro divulgou a verdade sobre 
o projeto. Esclarece que não foi procurado por ninguém do 
jornal "Folha de S. Paulo", conforme havia sido publicado. 
Faz esclarecimentos a respeito do seu projeto, que visa 
incluir, nos quadros do Condep e da Ouvidoria, policiais 
civis e militares para que haja isonomia. Lamenta a 
maneira como o projeto foi descrito neste jornal. Informa 
que o Palácio dos Bandeirantes não irá opinar a respeito, 
enquanto o projeto estiver em tramitação nesta Casa. 
Repudia a maneira da "Folha de S. Paulo" de fazer 
jornalismo.
12 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Faz coro aos pronunciamentos anteriores.
13 - FREDERICO D'AVILA
Para comunicação, registra a visita do vice-prefeito de 
Pariquera-Açu nesta Casa. Diz ser o mesmo aliado do 
presidente Bolsonaro no Vale do Ribeira.
14 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Convoca os Srs. Deputados para a sessão ordinária do dia 
14/05, à hora regimental, com Ordem do Dia. Levanta a 
sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Telhada.
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Presente o 

número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob 
a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Esta Presi-
dência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior e convida a 
nobre deputada Leci Brandão para ler a resenha do Expediente.

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - Excelentíssimo Sr. Pre-
sidente, temos aqui uma indicação do nobre deputado Altair 
Moraes para que determine aos órgãos competentes a libera-
ção de recursos financeiros suficientes para a construção de 
uma unidade do Centro de Referência de Assistência Social 
- CRAS, no distrito de Jacaré, em Cabreúva.

Item 25 - Ofício 210/2019-A, da Câmara Municipal de 
Andradina, encaminhando cópia do requerimento n.º 182/19, 
aprovado naquela edilidade, referente a 'Moção de Apoio em 
favor da manutenção do Pólo de Andradina da Fundação Insti-
tuto de Terras do Estado de São Paulo - Itesp.

Item 26 - Ofício 311/2019, da Câmara Municipal de Jahu, 
encaminhando cópia do requerimento n.º 195/2019, aprovado 
naquela edilidade, solicitando que representantes da esfera 
federal realizem estudos com o objetivo de promover a nego-
ciação das dívidas dos micros e pequenos empresários brasilei-
ros junto ao INSS.

Item 27 - Documento do Fórum de Entidades em Defesa da 
Agricultura e do Meio Ambiente encaminhando 'Petição Pública 
Contra a Realização de Alterações Estruturais na Secretaria 
de Agricultura e no Itesp sem Consulta Prévia aos seus Profis-
sionais a aos Beneficiários de seus Serviços', contendo 1245 
assinaturas de diversos setores relacionados à área.

Item 28 - Ofício nº 198/19-SG, da Secretaria de Governo, 
encaminhando, nos termos do disposto na Lei Estadual nº 
11.688, de 2004, o relatório de atividades do Programa de Par-
cerias Público-Privadas - PPP, relativo ao ano de 2018.

Item 29 - Documento encaminhado à Assembleia Legis-
lativa pela APROVALE - Associação dos Produtores Agríco-
las e Orgânicos do Vale do Paranapanema, solicitando seja 
reconsiderado o Decreto Estadual n.º 64.131, de 11/03/2019, 
que extingue o nome 'Coordenadoria de Assistência Técnica 
Integral' e, portanto, a marca CATI, criando e dotando de 
atribuições a nova Coordenadoria de Desenvolvimento Rural 
Sustentável.

 ATAS

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO 
E PLANEJAMENTO
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMIS-

SÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E PLANEJAMENTO, DA 
PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA NONA LEGIS-
LATURA.

Aos oito dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às 
catorze horas e zero minutos, no Plenário Tiradentes da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Primeira 
Reunião Ordinária da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Planejamento, da Primeira Sessão Legislativa da Décima Nona 
Legislatura, sob presidência do Deputado Wellington Moura. 
Presentes a Senhora Deputada Carla Morando e os Senhores 
Deputados Paulo Fiorilo, Roberto Engler, Estevam Galvão, Dirceu 
Dalben, Wellington Moura, Ricardo Mellão, Delegado Olim, Alex 
de Madureira (membros efetivos) e o Senhor Deputado Bruno 
Ganem (membro substituto). Ausentes, por motivo justificado, 
os Senhores Deputados Marcio da Farmácia e Castello Branco. 
Havendo número regimental, o Senhor Presidente declarou 
aberta a reunião. Passou-se à deliberação dos itens constantes 
da pauta: Item 1 - Projeto de lei nº 843/2017, de autoria do 
Deputado Teonilio Barba, que autoriza o poder Executivo a 
estabelecer espaços permanentes e/ou pré-estabelecidos para 
venda de produtos e/ou serviços oriundos dos empreendimen-
tos de economia solidária e agricultura familiar agroecológica. 
Foi relator o Deputado Paulo Fiorilo com voto favorável. Aprova-
do como parecer o voto do relator. Votaram contrariamente ao 
relator os Deputados Ricardo Mellão, Alex de Madureira e Carla 
Morando. Item 2 (CONCLUSIVA) - Projeto de decreto legislativo 
nº 12/2017, de autoria desta Comissão, que considera regular 
o contrato celebrado entre a Fundação Centro de Atendimento 
Socioeducativo ao Adolescente - Fundação Casa/SP e a empresa 
Lenovo Tecnologia Brasil Ltda., objetivando o fornecimento de 
equipamentos de informática, com prestação de garantia de 
funcionamento e assistência técnica. Concedida vista ao Depu-
tado Ricardo Mellão. Item 3 (CONCLUSIVA) - Projeto de decreto 
legislativo nº 13/2017, de autoria desta Comissão, que conside-
ra regular o contrato celebrado entre o Departamento de Estra-
das de Rodagem do Estado de São Paulo - DER e a Empresa 
Engenharia e Comércio Bandeirantes Ltda., objetivando a exe-
cução das obras e serviços de melhoramentos e pavimentação 
da estrada vicinal entre a SP - 249 e o Bairro Encapoeirado. 
Concedida vista ao Deputado Ricardo Mellão. Item 4 (CON-
CLUSIVA) - Projeto de decreto legislativo nº 5/2018, de autoria 
desta Comissão, que considera regulares, nos autos dos proces-
sos TC-4987/026/11 e TC-4988/026/11, o certame e os contratos 
celebrados entre a Companhia de Desenvolvimento Habita-
cional e Urbano do Estado de São Paulo - CDHU e Consórcio 
Organiza; e entre a CDHU e o Consórcio Diagonal - Villagua. 
Concedida vista ao Deputado Ricardo Mellão. Item 5 (CONCLU-
SIVA) - Projeto de decreto legislativo nº 11/2018, de autoria 
desta Comissão, que reforma a decisão do Tribunal de Contas 
do Estado e considera regulares a licitação, modalidade Con-
corrência nº 006/2014-CO e os decorrentes contratos firmados 
entre o Departamento de Estradas de Rodagem do Estado de 
São Paulo - DER/SP e a empresa Vale do Rio Novo Engenharia e 
Construções Ltda., analisados nos autos do TC-34937/026/14 e 
doTC-34938/026/14. Concedida vista ao Deputado Ricardo Mel-
lão. Item 6 - Requerimento CFOP nº 2/19, do Deputado Paulo 
Fiorilo, para convite ao Secretário Estadual da Fazenda e Plane-
jamento, Senhor Henrique Meirelles, para vir 'prestar informa-
ções detalhadas sobre os dados orçamentários e as propostas 
de contingenciamento já divulgadas pelo Governo'. O Senhor 
Presidente informou que o Secretário da Fazenda e Planejamen-
to virá à Comissão no próximo dia 29 de maio, para demonstrar 
o cumprimento das metas fiscais do 1º quadrimestre de 2018. 
Para discutir, fizeram uso da palavra a Deputada Carla Morando 
e os Deputados Paulo Fiorilo e Roberto Engler. Concedida vista 
à Deputada Carla Morando. A seguir, os itens constantes da 
pauta para ciência: - Ofício 21/19 (complementado pelo ofício 
53/19), da Casa Civil, encaminhando duas relações de emendas 
parlamentares impositivas apresentadas ao Orçamento/19, que 
necessitam de ajustes, a fim de que possam seguir a tramitação 
para execução e empenho: Anexo I - emendas apresentadas 
sem especificações, apenas com valores, num montante de 
R$60.512.160,00, fato que impediu o devido cadastramento no 
Sistema de Demandas Parlamentares daquela Casa Civil; Anexo 
II - foi constatada incompatibilidade do objeto proposto com 
a Secretaria executora, o que impossibilitou a continuidade do 
processo - total de R$8.867.940,00 (publicado na íntegra no DO 
de 11/4/19). O Senhor Presidente informou que a Comissão irá 
encaminhar ofício à Secretaria da Fazenda solicitando maiores 
explicações sobre os motivos que levaram a não execução das 
emendas parlamentares impositivas. Manifestou-se a respeito 
o Deputado Roberto Engler. - Ofício 185/19, da Câmara de São 
José do Rio Pardo, encaminhando o Requerimento 216/19, de 
autoria do Vereador Marco Antonio Gumieri Valério, solicitando 
verba através de emenda parlamentar; - E-mail da Senhora 
Ana Paula de Oliveira, funcionária da área de finanças e orça-
mento do Estado, encaminhando sugestões de ajustes quando 
da aprovação das emendas parlamentares impositivas, para 
que estas possam ser efetivamente atendidas, uma vez que 
questões de ordem técnica têm impedido que isso ocorra; - 
Memorando do NAE-Alesp, solicitando que seja convocado para 
organizar audiências itinerantes em todo o Estado, com a pre-
sença dos Deputados, para discussão de relatórios de avaliação 
de desempenho da administração pública, em atendimento à 
Resolução Alesp 904/15. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente deu por encerrada a reunião, que foi gravada pelo 
Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Sonia Maria Oliveira, Asses-
sora Técnica, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em 
reunião de 15/05/2019.

Deputado Wellington Moura - Presidente
Sonia Maria Oliveira - Secretária

1ª Reunião Ordinária
1 - Projeto de lei 377/2017 - Deputado José Zico Prado - 

Acrescenta o inciso XIII no artigo 13 da Lei nº 10.207, de 1999, 
que cria a Fundação Instituto de Terras do Estado de São Paulo 
"José Gomes da Silva" - ITESP. - Deputado Paulo Fiorilo - favorável

2 - Projeto de lei 368/2018 - Deputado Itamar Borges - 
Altera os artigos 14 e 43 da Lei n.º 11.165, de 2002, que institui 
o Código de Pesca e Aquicultura do Estado. - Deputado Marcos 
Damasio - favorável, com a emenda apresentada

3 - Projeto de lei 4/2019 - Deputado Itamar Borges - Cria 
o Plano Estadual de Desburocratização - Empreenda Fácil com 
o objetivo de simplificar e acelerar os processos de abertura, 
licenciamento e fechamento de empresas e melhorar o ambien-
te empreendedor do Estado. - Deputado Sergio Victor - favorá-
vel, com a emenda apresentada

PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
4 - Projeto de lei 12/2018 - Deputado Marco Vinholi - 

(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado o 
"CRIARTE Festival de Dança", em Taquaritinga. - Deputado Ed 
Thomas - favorável ao projeto, na forma do substitutivo pro-
posto pela CCJR

5 - Projeto de lei 155/2018 - Deputado Marco Vinholi - 
(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado a "Festa 
da Padroeira de Nossa Senhora do Bom Conselho", em Tabatin-
ga. - Deputado Conte Lopes - favorável

6 - Projeto de lei 178/2018 - Deputado Davi Zaia - (CON-
CLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado o evento 
"Folia Fest", em Castilho. - Deputado Mauro Bragato - favorável

7 - Projeto de lei 194/2018 - Deputado Edson Giribo-
ni - (CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Oficial do Estado a 
EXPOAGRO - Exposição Agropecuária, Industrial e Comercial de 
Itapetininga. - Deputado Paulo Correa Jr - favorável

8 - Projeto de lei 258/2018 - Deputado Pedro Kaká - (CON-
CLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado o "Cerejeiras 
Festival", em Garça. - Deputado Alexandre Pereira - favorável

9 - Projeto de lei 318/2018 - Deputado Welson Gasparini - 
(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado a "Festa 
do Pastel", em Dobrada. - Deputado Mauro Bragato - favorável

10 - Projeto de lei 324/2018 - Deputada Clélia Gomes - 
(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado a "Feira 
AgroArt", em Elias Fausto. - Deputado Ed Thomas - favorável

11 - Projeto de lei 400/2018 - Deputado Gil Lancaster - 
(CONCLUSIVA) Institui o "Dia do Empreendedor Cristão", no 
Estado. - Deputado Sebastião Santos - favorável

12 - Projeto de lei 451/2018 - Deputado Wellington Moura 
- (CONCLUSIVA) Institui e inclui no Calendário Turístico do Esta-
do o "Dia do Vegano". - Deputado Sebastião Santos - favorável, 
na forma do substitutivo proposto

13 - Projeto de lei 563/2018 - Deputada Beth Sahão - 
(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Oficial do Estado a "Feira 
do Amendoim de Borborema". - Deputado Paulo Fiorilo - favo-
rável

14 - Projeto de lei 667/2018 - Deputado Rafael Silva - 
(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado a Sema-
na Cultural Marcello Grassmann, em São Simão. - Deputado 
Conte Lopes - favorável

15 - Projeto de lei 692/2018 - Deputado Jorge Caruso - 
(CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado a Festa 
da Jabuticaba, em Casa Branca. - Deputado Sergio Victor - 
favorável

16 - Projeto de lei 743/2018 - Deputado Celino Cardoso 
- (CONCLUSIVA) Inclui no Calendário Turístico do Estado a 
Mairiporã EcoFest Adventure, naquele Município. - Deputado 
Alexandre Pereira - favorável

Para deliberação:
Item 17 - Requerimento da Comissão de Atividades Eco-

nômicas, com o seguinte teor: preocupada com o impacto do 
Decreto do Governador n° 64.213, bem como com as alegações 
apresentadas no expediente das entidades: ABPA - Associação 
Brasileira de Proteína Animal, Sindirações - Sindicato Nacio-
nal da Indústria de Alimentação Animal, SINDAN - Sindicato 
Nacional da Indústria de Produtos para Saúde Animal, Asso-
ciação Paulista de Avicultura, e APCS - Associação Paulista de 
Criadores de Suínos, requer o encaminhamento de expediente 
ao Senhor Governador do Estado de São Paulo, João Dória, ao 
Senhor Secretário de Estado da Fazenda e Planejamento, Hen-
rique Meirelles, e ao Senhor Secretário de Agricultura, Gustavo 
Junqueira, solicitando que seja reavaliado o referido decreto, 
suspendendo sua eficácia, bem como a criação de grupo de 
trabalho, contemplando a participação de representantes das 
entidades, representantes da Secretaria de Agricultura e Abas-
tecimento e representantes da Secretaria da Fazenda e Planeja-
mento, para dialogar e encontrar uma alternativa junto ao setor 
do agronegócio paulista.

Item 18 - Indicação de um novo representante para a 
Comissão Gestora do Programa Paulista da Agricultura de Inte-
resse Social - PPAIS, em atendimento ao inciso XIII do artigo 3º 
da Lei Estadual n.º 14.591/2011 e ao Ofício GSJDC 60/2018, da 
Secretaria da Justiça e da Defesa da Cidadania.

Item 19 - Ofício da Secretaria de Agricultura e Abasteci-
mento, em atendimento ao disposto no art. 5º da lei n.º 14.752 
(autoriza a Fazenda do Estado a conceder o uso de parte do 
imóvel que especifica, localizado no Município de Ribeirão 
Preto, para realização da Feira Internacional Agrishow), que 
solicita a indicação de representantes da Comissão (titular e 
suplente) para composição do Conselho Consultivo de que trata 
o artigo 3º da aludida norma.

Item 20 - Requerimento CAE n.º 01/2019, de autoria do 
Deputado Sebastião Santos, solicitando seja convidado o Exmo. 
Sr. Júlio Serson, Secretário de Estado de Relações Internacio-
nais, para que preste esclarecimentos a respeito dos trabalhos 
executados no presente ano, bem como dos projetos a serem 
desenvolvidos em prol da população do Estado de São Paulo.

Item 21 - Requerimento CAE n.º 02/2019, de autoria do 
Deputado Paulo Fiorilo, que solicita seja convidado o Secretário 
Estadual de Agricultura e Abastecimento, Senhor Gustavo Diniz 
Junqueira, com o objetivo de prestar informações detalhadas 
sobre as medidas de reestruturação em curso nessa Secretaria, 
manifestas nos Decretos n.º 64.089 e 64.131, de 2019, além de 
outras alterações que impactam as políticas agropecuárias de 
Pesquisa, Defesa e Extensão.

Para ciência:
Item 22 - Documento encaminhado pelo Presidente da 

Casa, Deputado Cauê Macris, com o seguinte despacho: 'Tendo 
em vista a similitude dos presentes requerimentos, de autoria 
das nobres deputadas Beth Sahão, Marina Helou e Márcia Lia, 
os quais pretendem promover a discussão, no âmbito desta 
Casa, dos Decretos nºs 64.122, 64,131 e 64.132, do Poder Exe-
cutivo, que dispõem sobre alterações organizacionais relativas a 
órgãos ligados ao meio ambiente e à agricultura, determino o 
encaminhamento dos mesmos à Comissão de Defesa do Meio 
Ambiente, com cópia à Comissão de Atividades Econômicas, 
fóruns técnicos competentes para esse importante debate'.

Item 23 - Ofício CONAB/SUREG/SP n.º 236, que discorre 
sobre a Companhia Nacional de Abastecimento (CONAB), apre-
sentando o órgão, visando uma maior aproximação e o fortale-
cimento dos programas e das políticas voltadas à agropecuária, 
ao abastecimento e à segurança alimentar.

Item 24 - Ofício 37/2019, da Câmara Municipal de Itatiba, 
encaminhando cópia do requerimento n.º 22/2019, aprovado 
naquela edilidade, que solicita ao Deputado Cauê Macris que 
interceda junto ao Governo do Estado de São Paulo para que 
Itatiba receba a verba anual prevista a todo Município de Inte-
resse Turístico, conforme especifica.


